

EL TEXTO ARGUMENTATIVO

La realidad de la pena de muerte

La pena de muerte o pena capital es una negación extrema de los derechos humanos porque consiste en el homicidio premeditado a sangre fría de un ser humano a manos del Estado y en nombre de la justicia.

Al igual que la tortura, una ejecución constituye una agresión física y mental a una persona. Si la mayoría de la gente se indigna ante la tortura, ¿no debería sentir aún más indignación ante el sufrimiento mental de quien sabe de antemano que va a ser ejecutado?

Por otro lado, la pena de muerte es discriminatoria y a menudo se utiliza de forma desproporcionada contra los económicamente desfavorecidos, las minorías y los miembros de comunidades raciales, étnicas o religiosas.

En definitiva, la pena de muerte es el castigo más cruel, inhumano y degradante y, por eso, tendría que abolirse.

Amnistía Internacional
(<http://www.amnesty.org/es>).

1. ¿Qué tesis se defiende en este texto? Recuerda que es la idea que se defiende.

2. Indica:

- a. Introducción: de la línea a la
- b. Cuerpo argumentativo: de la línea a la
- c. Conclusión: de la línea a la

3. ¿Por qué este es un texto argumentativo?